

 Fecha:
 25/01/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$398.473
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$1.035.072
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$1.035.072
 Ocupación:

15.600 S 5.200 F 5.200

38,5%

Sección: A Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 10

Claudia Asmad visitó los Eleam, se juntó con autoridades y en casi un día, volvió a la capital

La breve y silenciosa visita de la directora nacional de Senama a Magallanes

• La autoridad llegó el jueves y el viernes, casi a la misma hora que aterrizó en Punta Arenas, ya retornaba a Santiago. Este fue su discreto itinerario.

Diego Bravo periodistas@elpinguino.com

ue una visita exprés, y si no fuera por una publicación de la Delegación Presidencial Regional, habria pasado incluso inadvertida: la directora nacional del Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama), Claudia Asmad Palomo, llegó hasta la Región de Magallanes y la Antártica Chilena.

Aterrizó en el Aeropuerto Carlos Ibáñez el jueves, a eso de las 19:00, y ya a las 21:00 horas del viernes estuvo de vuelta. El objetivo fueron encuentros más bien técnicos: primero, visitas de supervisión de funcionamiento de los Establecimientos de Larga Estadía para Adultos Mayores (ELEAM) de Punta Arenas y Puerto Natales; luego, un encuentro con la alcaldesa Ana Mayorga, y

después con el delegado provincial de Última Esperanza, Guillermo Ruiz.

También visitó el condominio de viviendas tuteladas de Natales. Siguió después un encuentro con el gobernador regional de Magallanes, Jorge Flies; el delegado presidencial regional subrogante, Andro Mimica, y con representantes de la Universidad de Magallanes. Lo de estos últimos fue para abordar el Centro Diurno Referencial.

Hacia el final, una de sus últimas actividades fue un encuentro con el Consejo Asesor de Personas Mayores

de Personas Mayores.

Con ella estuvo el director regional de Senama,
Nicolás Soto.

En las redes sociales de la Delegación Presidencial Regional destacaron tras el encuentro: "Seguimos avanzando, para mejorar la calidad de vida, el respeto y los derechos de las personas mayores".

Cambio de mando

Senama ha debido enfrentar fuertes cuestionamientos en las últimas semanas, a propósito de la fallida ejecución de un programa en el Eleam Cristina Caldero, producto de problemas administrativos y financieros del ente ejecutor, FIDE XII. En su reemplazo, tomó la posta la fundación Derechos Mayores.

Esta última institución organizó hace algunos días un encuentro entre dirigentes de agrupaciones de personas mayores, representantes de Senama y los residentes del Cristina Calderón, para abordar los desafíos que tienen,

Palmira Linco, directora técnica del Eleam, destacó: "El objetivo de esta reunión fue visibilizar todas las problemáticas que existen en el Eleam y permitir que los representantes de organiza-



El delegado (s) Mimica, la directora Asmad y el director Soto.

ciones de personas mayores de la región las conocieran desde el relato de los mismos residentes."

Desde la perspectiva de los residentes, Margarita Carrasco, vicepresidenta del Consejo de Residentes, afirmó: "Me pareció muy buena la reunión y esperamos mantener la colaboración y comunicación en el tiempo."